

beirat

Der [wissenschaftlich-künstlerische Beirat](#) des INM-Institut für Neue Medien vereint

<http://www.inm.de/beirat>

Forscher, Theoretiker und Künstler. Die Beiräte sind nicht nur renommierte Persönlichkeiten, sondern in ihrem Gebiet Protagonisten in punkto Neue Medien: Prof. Dr. Wolf Singer, Direktor des MPI für Hirnforschung Frankfurt, Prof. Dr. Gerhard Schmitt, Leiter CAAD-Lab der ETH Zürich, Prof. Dr. Klaus Mainzer, Ordinarius für Philosophie an der Universität Augsburg, Prof. Dr. Gerd Folkers, Leiter des Instituts für pharmaz. Chemie der ETH Zürich, Dr. habil. Harald Atmanspacher, MPI Garching, Prof. Dr. Guido Bimberg, Professor für Musikwissenschaften, Hochschule für Musik Dortmund, Prof. Kasper König, Rektor der Städelschule Frankfurt, Prof. Peter Weibel, Institutsleiter Visuelle Kommunikation, HAK Wien, Prof. Dr. Wulf Herzogenrath, Leiter der Kunsthalle Bremen, Prof. Georg Herold, Bildhauer und Professor an der Städelschule Frankfurt, Prof. Thomas Bayrle, Graphik- und Medienkünstler, Professor an der Städelschule Frankfurt.

gäste

Das Institut ist Anlaufpunkt für Besucher aus der ganzen Welt. Viele halten bei dieser Gelegenheit Vorträge und Gastvorlesungen oder nutzen die Plattform, um an einem Projekt zu arbeiten. Die [Gästeliste](#) umfaßt Wissenschaftler und Theoretiker wie Otto E. Rössler, Heinz von Foerster, Arthur & Marilouise Kroker, Vilem Flusser, Jean Baudrillard, John Casti, Manfred Bierwisch, Künstler wie Jeffrey Shaw, Gary Hill, Matt Mullican, Steina und Woody Vasulka und viele mehr.

<http://www.inm.de/gaestebuch>

projekte

Die Realisierung von interaktiven 3D-Simulationen und Installationen, Web-Projekten, Video- und Audioarbeiten, Computergraphiken und -animationen sowie Forschungsprojekten ist am INM-Institut für Neue Medien möglich. Das A(R)T "Artist (in Residence) Tutorialprogramm" des Instituts unterstützt Künstler und Künstlergruppen, ihre Projekte am INM zu realisieren. Dafür werden Studios und Computerarbeitsplätze zur Verfügung gestellt. Die finanzielle Förderung von Postgraduierten ist möglich. Insgesamt konnten seit 1990 rund fünfzig Künstler ihre [Projekte](#) am Institut verwirklichen, unter anderem Christa Sommerer und Laurent Mignonneau, Alba D'Urbano, Constanze Ruhm, Michael Saup, Christian Möller, Ulrike Gabriel, Niels Bonde, Kobe Matthys, Cornelia Franke, Judith Ammann und viele andere.

<http://www.inm.de/projekte>

CONSULTANCY The INM's scientific and artistic consultancy unites researchers, theoreticians and artists. The advisers are not only renowned personalities but are also protagonists in terms of new media in their respective fields: Prof. Dr. Wolf Singer, Director of the MPI for Brain Research, Frankfurt; Prof. Dr. Gerhard Schmitt, Director of the CAAD Lab of the ETH, Zürich; Prof. Dr. Klaus Mainzer, Professor of Philosophy at the University of Augsburg; Prof. Dr. Gerd Folkers, Director of the Institute for Pharmaceutical Chemistry of the ETH, Zürich; Dr. Habil. Harald Atmanspacher, MPI Garching; Prof. Dr. Guido Bimberg, Professor of Musicology, College of Music, Dortmund; Prof. Kasper König, Rector of the Städelschule, Frankfurt; Prof. Peter Weibel, Institute Director of Visual Communication, HAK, Vienna; Prof. Dr. Wulf Herzogenrath, Director of the Kunsthalle, Bremen; Prof. Georg Herold, Sculptor and Professor at the Städelschule, Frankfurt; Prof. Thomas Bayrle, graphic and media artist, Professor at the Städelschule, Frankfurt.

PROJECTS The production of interactive simulations and installations, web projects, video and audio works, computer graphics and animation as well as research projects are possible at the INM. To enable this, studios are made available to artists and researchers. The Institute's A(R)T "Artist (in Residence) Tutorial Program" allows artists and artist groups to produce projects at the INM. Financial support of post-graduates is also possible. A total of some fifty artists have realized their projects at the Institute since 1990, including for example Christa Sommerer and Laurent Mignonneau, Alba D'Urbano, Constanze Ruhm, Michael Saup, Christian Möller, Ulrike Gabriel, Niels Bonde, Kobe Matthys, Cornelia Franke, Judith Ammann and many others.

GUESTS The INM is a gathering place for many visitors from around the world. Many take advantage of this opportunity to give lectures and guest readings, or use the platform